

1. Le Site “*Soulairelegal.com*” est édité par SOULAIRE LEGAL, cabinet d’avocat et société d’exercice libéral à responsabilité limitée et unipersonnelle, au capital de 10000 EURO, imatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés sous le numéro 834 339 731 R.C.S Paris et dont le siege social est situé au 11, boulevard de Sébastopol à Paris (75001), France.

2. Le Directeur de publication du Site est Maître Olivier Soulaire, Avocat au Barreau de Paris, associé-gérant et fondateur du Cabinet SOULAIRE LEGAL.

Contact : osoulaire@soulairelegal.com

Tel: 06 59 36 72 34

3. Le Site est hébergé par la société AMEN SASU, au capital de 37000 EURO, imatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés sous le numéro 421 527 797 R.C.S Paris et située au 12-14, Rond Point des Champs Elysées (75008) Paris, France. (www.amen.fr)

Tel: 0811 88 77 66

1. “Soulairelegal.com” is a website published by SOULAIRE LEGAL a Law Firm and French limited liability company with share capital of 10,000 EURO, registered at the Companies Register under number 834 339 731 R.C.S Paris and with headquarters at 11, boulevard de Sébastopol in Paris (75001), France.

2. The person responsible for this Website edition and publication is M. Olivier Soulaire, outside counsel, legal representative and founder of the law firm SOULAIRE LEGAL.

Contact: osoulaire@soulairelegal.com

Tel: + 33 6 5936 7234

3. Hosting of the Website is made by AMEN SASU e a French Joint Stock Company with a share capital of 37,000 EURO, registered at the Companies Register under number 421 527 797 R.C.S Paris with offices at 12-14, Rond Point des Champs Elysées (75008) Paris, France.

(www.amen.fr)

Tel: 0811 88 77 66